

平成23年度施政方針

(要旨)



人がきらめきだれもが安心・安全に暮らせるまち五霞として、何よりも少子・高齢化、生産年齢人口の減少が進む中で、持続可能な社会保障整備とその財源確保の対応が遅れている。国民の社会への閉塞感、将来への不安感はますます高まっています。

立の見通しが立つておりません。そして、何よりも少子・高齢化、生産年齢人口の減少が進む中で、持続可能な社会保障整備とその財源確保の対応が遅れている。国民の社会への閉塞感、将来への不安感はますます高まっています。

新年度に臨む私の所信及び町政運営に関する基本方針を申し述べさせていただき、議員の皆様並びに町民の皆様のご理解とご協力を賜りたいと存じます。我が国の経済は、2008年9月のリーマンショックに端を発した世界的な金融危機以降、本格的な回復の軌道に乗つておらず、いまだ慢性的なデフレが続いている。国民生活に密接に関連する雇用情勢も厳しく、円高、世界経済の動向等、下押し要因もあることから、景気回復への不透明感はますます増してしまいます。

まち五霞においては、地域の協議の場の設置などの一括交付移行財政状況は、町税や地主権戦略大綱においては、地域方公団体の事務事業についての義務付け、市町村への権限譲渡、ひも付き補助金の一括化などを盛り込み、国と地交付移し提出されましたが、今まで国部会は方付移してしまったが、今まで成会は方付移して地

立の見通しが立つておりません。そして、何よりも少子・高齢化、生産年齢人口の減少が進む中で、持続可能な社会保障整備とその財源確保の対応が遅れている。国民の社会への閉塞感、将来への不安感はますます高まっています。

こうした中、国の平成23年度政府予算案を見ると、「新成長戦略」及び「財政運営戦略」により示された経済・財政政策の基本的な方針に基づき、新政策権がゼロから取り組む最初の予算案となり、予算規模を示す一般会計総額は、前年度当初と比較して0.1%増の92兆4,116億円となり、3年連続で最大規模を更新し、税収40兆9,270億円に対し、新規国債の発行額は過去最高の44兆2,980億円となり、国債発行額が税収を上回る状態が続いております。また、県の予算案に目を向くと、県民一人ひとりが、安全に暮らせるまち五霞」の着実な実現に向け、将来に向けた重点プロジェクトを力強く実行するとともに、各施策の実現に努め、まちづくりの礎を築く必要があります。

平成23年度の予算編成は、第5次五霞町総合計画の将来像「人がきらめきだれもが安心・安全に暮らせるまち五霞」の着実な実現に向け、将来に向けた重点プロジェクトを力強く実行するとともに、各施策の実現に努め、まちづくりの礎を築く必要があります。この厳しい状況が続いていくことを前提とした行財政運営を行っていく必要があります。

まち五霞町の予算案は、毎年5月に開催される「生活大県」を目指し、施策の中でも特に重要な「人づくり」と「文化」の教育・文化・学校活性化支援事業の実施、選択コース指導員の配置、教育活動指導員の配置、介護保険事業計画の見直し、地域福祉計画の策定、障害者計画及び障害者福祉計画の策定、小児用肺炎球菌、ヒブ、子宮頸がん、日本脳炎のワクチン接種費用の助成等の取り組みが行われています。また、県の予算案に目を向くと、県民一人ひとりが、安全に快適に暮らすことができる「生活大県」を目指し、施策の中でも特に重要な「人づくり」と「文化」の教育・文化・学校活性化支援事業の実施、選択コース指導員の配置、教育活動指導員の配置、介護保険事業計画の見直し、地域福祉計画の策定、障害者計画及び障害者福祉計画の策定、小児用肺炎球菌、ヒブ、子宮頸がん、日本脳炎のワクチン接種費用の助成等の取り組みが行われています。

まち五霞町の予算案は、毎年5月に開催される「生活大県」を目指し、施策の中でも特に重要な「人づくり」と「文化」の教育・文化・学校活性化支援事業の実施、選択コース指導員の配置、教育活動指導員の配置、介護保険事業計画の見直し、地域福祉計画の策定、障害者計画及び障害者福祉計画の策定、小児用肺炎球菌、ヒブ、子宮頸がん、日本脳炎のワクチン接種費用の助成等の取り組みが行われています。また、まち五霞町の予算案は、毎年5月に開催される「生活大県」を目指し、施策の中でも特に重要な「人づくり」と「文化」の教育・文化・学校活性化支援事業の実施、選択コース指導員の配置、教育活動指導員の配置、介護保険事業計画の見直し、地域福祉計画の策定、障害者計画及び障害者福祉計画の策定、小児用肺炎球菌、ヒブ、子宮頸がん、日本脳炎のワクチン接種費用の助成等の取り組みが行われています。